

# 写真で見る 学校の様子

## 長万部高等学校

## 静狩小学校



英語の授業でe-ラーニングを実施しました 6/23



自然の中でもっと仲良しに！～春の遠足～ 6/12



総合的な学習の時間で全校ピアサポートを行いました 6/29



静狩駅が華やかに！～花の駅長さん活動～ 6/18



心とからだの健康学習講演会で性について学びました 7/3



お祭りが大盛り上がり！～鼓笛パレード～ 7/9

去る六月二十五、二十六日、長万部小学校、静狩小学校の六年生合同で、札幌、小樽方面に修学旅行に行ってきました。当日は、様々な事前学習を通して、子ども達の期待が高まっていることが朝の様子に見て取れました。

最初に訪れたのは、札幌市青少年科学館です。ここでは、科学や物理の法則を体験するコーナーがあり、それぞれの班のこだわりの場所で見つけました。観察する姿が見られました。次に訪れた円山動物園では、広い敷地に沢山の動物が展示されているため、目的の動物を全部見ようと、ものすごいスピードで移動している班が沢山ありました。人気の動物は、レッサーパンダやトラ、シロクマなどでした。

初日最後は大倉山です。リフトに乗り、ジャンプ台の上の展望台に上がると札幌の街が一望でき、札幌ドームなど知っている施設を見つけていました。また、ふもとのスポーツミュージアムでは、ウインタースポーツの疑似体験ができます。画面で記録が出るので、かなり真剣に挑戦し、一般の観光客の方に「すげー・・・」と言われている子も達いました。ここではおみやげも買い、予め書いたメモを見ながら、時間いっぱいおみやげを選んでいました。

そして、いよいよ宿泊先の武蔵亭へ。ここでテンションは最高潮に。その途端、オートロックで部屋を閉め出される班が続出というハプニングもありましたが、温泉も部屋での自由交流も、そして深夜の語り合いも友情を深めるには十分だったのでは

ないでしょうか。二日目。皆、かなり寝不足の顔で出発。小樽水族館では、海に面している長万部でも見ることができない、イルカやオタリアのショーに歓声をあげていました。また、バックヤード見学では、サケの稚魚に餌をあげたり、生きたウニをさわったり、貴重な体験をしました。

昼食は小樽運河でのバイキング。目移りしそつなくいろいろなメニューの種類が多く、お腹いっぱい、笑顔いっぱいでした。最後に、海鳴楼でオルゴール制作の体験学習を行いました。ケースに飾りつけをするのですが、細かいパーツを一つ一つ慎重につけたり、大きなパーツをドンとつけたりと、それぞれ個性的な作品が出来上がり、大事そうに箱に入れて持ち帰りました。

帰りには「もう一回行ってもいい」という声も聞かれました。修学旅行という学校生活の最高の思い出ができたとともに、共同作業や集団行動を通して、一回り成長できた二日間でした。

### 修学旅行を終えて



去る六月二十五、二十六日、長万部小学校、静狩小学校の六年生合同で、札幌、小樽方面に修学旅行に行ってきました。当日は、様々な事前学習を通して、子ども達の期待が高まっていることが朝の様子に見て取れました。

最初に訪れたのは、札幌市青少年科学館です。ここでは、科学や物理の法則を体験するコーナーがあり、それぞれの班のこだわりの場所で見つけました。観察する姿が見られました。次に訪れた円山動物園では、広い敷地に沢山の動物が展示されているため、目的の動物を全部見ようと、ものすごいスピードで移動している班が沢山ありました。人気の動物は、レッサーパンダやトラ、シロクマなどでした。

初日最後は大倉山です。リフトに乗り、ジャンプ台の上の展望台に上がると札幌の街が一望でき、札幌ドームなど知っている施設を見つけていました。また、ふもとのスポーツミュージアムでは、ウインタースポーツの疑似体験ができます。画面で記録が出るので、かなり真剣に挑戦し、一般の観光客の方に「すげー・・・」と言われている子も達いました。ここではおみやげも買い、予め書いたメモを見ながら、時間いっぱいおみやげを選んでいました。

そして、いよいよ宿泊先の武蔵亭へ。ここでテンションは最高潮に。その途端、オートロックで部屋を閉め出される班が続出というハプニングもありましたが、温泉も部屋での自由交流も、そして深夜の語り合いも友情を深めるには十分だったのでは